

SOCIALISTAS

DE ARANJUEZ →

El concejal de Educación quita los desayunos y meriendas en los centros escolares



El PSOE insta al Gobierno municipal a que garantice las medidas de seguridad en los parques infantiles y en las zonas publicas más concurridas

El PSOE exige transparencia y pide al Partido Popular y a Ciudadanos que informen sobre los datos de contagios por COVID-19 en Aranjuez

opinión

editorial

El mayor objetivo del Partido Socialista de Aranjuez, cuando comenzó a ejercer el liderazgo de la oposición, fue basar las premisas en la objetividad, la firmeza y, sobre todo, la responsabilidad. Entender que la formación más votada debía sostener la confianza de sus votantes siendo serios y tratando de construir futuro para Aranjuez era un pilar esencial para devolver esa confianza a los vecinos que, mayoritariamente, habían decidido que este grupo debía volver a gestionar la ciudad. Lamentablemente, el cinismo, la mentira y la falta de escrúpulos de un partido como Ciudadanos, con un compromiso adquirido horas antes de la investidura para volcar el gobierno hacia el Partido Popular, instantes después, lo impidió.

Esa responsabilidad ha vuelto a quedar patente tras una reunión de la portavoz socialista, Montserrat García, con la alcaldesa de Aranjuez, un encuentro que se celebró la pasada semana en el que la portavoz del grupo trasladó las preocupaciones en diversos asuntos que competen a la ciudad y que para el Partido Socialista son prioritarios.

Porque para los socialistas de Aranjuez es fundamental que en una crisis sanitaria, que está azotando a todo el país y, particularmente, a toda la Comunidad de Madrid, sea un asunto primordial -y como tal hay que tratarlo-, convocar el Consejo de Salud, un compromiso de la propia alcaldesa en el pasado pleno de la Corporación y que aún no ha llevado a cabo. Porque es insostenible que sigan sin ofrecer datos concretos, sin aclarar el cierre oculto de las urgencias en los centros de salud, que sigan sin cubrirse las bajas en los mismos y que no se invierta en rastreadores. Temas en los que el Gobierno municipal de Partido Popular, Ciudadanos, VOX y Acipa no se pronuncia, tapando la falta de transparencia cuando su obligación como gobernantes es exigir a las distintas administraciones que sean claras y concisas en asuntos sanitarios, más si cabe en la actual situación en la que nos encontramos.

También preocupaba el inicio del curso escolar, un inicio al que el Partido Popular y Ciudadanos, tanto a

Desde la responsabilidad

nivel regional como local, vuelven a llegar tarde, sin haber establecido un protocolo de actuación, con la alcaldesa reuniendo a las direcciones de los colegios días antes del comienzo de curso y sin convocar el Consejo Escolar, en el que están representadas todas las sensibilidades de la comunidad educativa a las que, ni PP ni Ciudadanos, por lo que parece, quie-

Para los socialistas de Aranjuez es fundamental que en una crisis sanitaria, que está azotando a todo el país y, particularmente, a toda la Comunidad de Madrid, sea un asunto primordial -y como tal hay que tratarlo-, convocar el Consejo de Salud

ren escuchar. La falta de planificación ha sido la principal señal de identidad tanto de la alcaldesa Martínez como del concejal de Educación, Diego López de las Hazas, un binomio que está resultando nocivo para la salud de Aranjuez, sin ideas, faltos de acción y con el anuncio de que no se va a ofrecer el servicio de desayuno y merienda en los centros escolares, un derecho fundamental básico para la conciliación de las familias amparándose en una orden sanitaria que no existe.

Otro de los asuntos fue el de la celebración de la corrida Goyesca, un

evento con el que el Partido Socialista no estaba de acuerdo y así lo manifestó desde el principio, públicamente, por conllevar un riesgo innecesario para la salud pública. La respuesta del Gobierno municipal y del portavoz de Acipa, Jesús Mario Blasco, fue llenarse de irresponsabilidad apostando por la celebración del evento taurino, pasando por encima de la pandemia y justificando la celebración de una corrida de toros que la Consejería de Interior, a instancia de un informe negativo de la Consejería de Sanidad, acabó suspendiendo, una decisión que el PSOE ribereño celebró, no por tratarse de un evento taurino sino por minimizar los riesgos de contagios en la localidad. Suponemos que, tal y como hizo el señor Blasco ante la posición socialista, volverá a coger el altavoz que ha sustituido a la cámara de fotos de la pasada legislatura, para arremeter, en esta ocasión, contra la Comunidad de Madrid por haber cancelado un evento por el que su formación y él mismo apostaban.

La portavoz socialista trasladó, además, la preocupación por la gestión de la Residencia de Personas Mayores Santiago Rusiñol, en la que se realizaron test a personal y a internos sin que, más de un mes después, se les haya dado traslado de los resultados. Es inconcebible que la Comunidad de Madrid esté actuando con esta ineficacia y que la máxima representante de Aranjuez lo desconozca y afirme, horas después, que los resultados los tiene quien los tiene que tener que, según entienden en el Partido Popular, no son los propios afectados.

La desinfección de zonas públicas, el botellón que se produce en varias zonas de Aranjuez -y que la alcaldesa desconoce en profundidad, aún siendo la Jefa de la Policía Local-, o la posibilidad de cierre, al menos en las horas nocturnas de los parques infantiles, para tratar de minimizar en esas zonas las reuniones de jóvenes que, en algunos casos se celebran sin medidas de seguridad ni distancia social, fueron otros asuntos sobre los que Montserrat García puso el foco de las prioridades que, en estos momentos, deberían formar parte de la gestión municipal.

El delegado de Educación, López de las Hazas, incumplirá el contrato firmado si prescinde de dar desayunos y meriendas en los centros escolares

Laura Hernández no entiende que “se pueda dar el servicio de comedor a mediodía y no se puedan dar ni desayunos ni meriendas, sobre todo si la primera Teniente de Alcalde, Miriam Picazo, se escuda en una norma sanitaria que no existe”.

El concejal delegado de Educación, Diego López de las Hazas, confirmó en la Comisión Permanente del Consejo Escolar, celebrada el pasado jueves, que este año no se van a dar, en principio, ni desayunos ni meriendas en los centros escolares, tal y como se publica en la página web del Ayuntamiento. De esta manera, tal y como expresó el concejal delegado de Educación, los niños que acudan al centro, por necesidad de conciliación de las familias, tendrán que llevarse el desayuno de casa. La concejala socialista, Laura Hernández, ha manifestado que “es lamentable que en plena crisis sanitaria el Gobierno municipal, en lugar de favorecer la conciliación, reduzca servicios que son esenciales para las familias y que se llevan ofreciendo desde hace años”. Hernández no entiende que “se pueda dar el servicio de comedor a mediodía y no se puedan dar ni desayunos ni meriendas, sobre todo si la primera Teniente de Alcalde, Miriam Picazo, se escuda en una norma sanitaria que no existe ya que, precisamente, el acuerdo marco del Gobierno de España con las comunidades autónomas establece que el servicio de comedor, en todos sus ámbitos, es una necesidad básica”.

Además de que está reflejado este servicio en el contrato firmado por la empresa concesionaria en 2018, el acuerdo del Consejo Interterritorial, de 27 de agosto de 2020, expresa que “es fundamental el asegurar el acceso a un menú saludable para todo el alumnado, por lo que se resalta el papel esencial de los comedores, siendo prioritario el mantenimiento de este servicio”. Por lo tanto “ya no solo se trata de un incumplimiento del contrato firmado por el

Ayuntamiento sino que, además, pretenden justificar su falta de responsabilidad con una orden sanitaria que, a día de hoy, es inexistente”, ha afirmado Hernández, que ha señalado que “es un asunto muy grave porque, además, el concejal se escuda en que hay varios centros en los que no hay demanda por parte de las familias cuando el plazo finaliza el próximo 15 de septiembre”.

Por otra parte, en las bases para acceder al servicio de ‘Los primeros del Cole’ y ‘Las tardes del cole’, la delegación de Educación exige una declaración firmada en la que se responsabilicen, de manera directa, las familias de posibles contagios. Hernández ha señalado que “es muy grave que el Gobierno municipal trate de responsabilizar de manera unilateral a las familias de posibles contagios, cuando en una pandemia no hay responsables para coger el virus, es una incongruencia”. La concejala socialista ha exigido “que se cumpla el contrato, de manera íntegra, firmado con la concesionaria, de lo contrario, el PSOE estudiará las acciones que estime oportunas por vulnerar un derecho a las familias, además de que el Ayuntamiento estaría pagando por un servicio que la empresa no va a prestar”.

Limpieza en los centros

Otro de los asuntos tratados en la Comisión Permanente fue el refuerzo en el personal de limpieza en los centros escolares. Hernández ha explicado que “pese a que se han recogido las necesidades de las direcciones de los centros, el Ayuntamiento de Aranjuez vuelve a llegar tarde, ya que la alcaldesa sacó a concurso el pliego de con-

diciones el 28 de agosto, lo que significa que, en palabras de la Primera Teniente de Alcalde, el servicio no estará disponible hasta mediados de octubre, supliendo esta carencia con un contrato menor, contratos, por cierto, muy criticados por el portavoz de Acipa, Jesús Mario Blasco, durante la pasada legislatura, y que ahora justifica e, incluso, ve con buenos ojos”.

Consejo Escolar

La convocatoria de la Comisión Permanente del Consejo Escolar no puede sustituir al propio Consejo. Hernández ha explicado que “en la reunión del pasado jueves volvimos a trasladar la necesidad de convocar el plenario del Consejo Escolar, como llevamos meses haciendo, en el que se ve representada toda la comunidad educativa, ya que en la Comisión Permanente el número de representantes educativos se ve reducido considerablemente y, precisamente, son quienes más tienen que aportar y a quienes más hay que escuchar en cualquier circunstancia, y mucho más ahora en que las condiciones sanitarias exigen mayor transparencia y servicio a las familias”.

El concejal de Educación lleva muchos meses buscando excusas para no celebrar el Consejo Escolar, y la última es la baja laboral de un técnico de educación para no llevar a cabo la convocatoria. Hernández ha instado a la alcaldesa de Aranjuez, María José Martínez a que “convoque de manera urgente, ya que es quien tiene las competencias para convocar, al plenario del Consejo Escolar, y si tiene que hacerlo de manera telemática, que lo haga, no puede ser una excusa que no puedan celebrarse reuniones de más de diez personas, es algo a lo que, mientras dure la pandemia, nos tendremos que acostumbrar”.

Para finalizar, Hernández agradece la disposición y el trabajo de las direcciones de los centros escolares ya que “gracias a su esfuerzo, el inicio del curso escolar ofrece unas garantías que el Gobierno de la Comunidad de Madrid no ha sabido ofrecer”.



El PSOE insta al Gobierno municipal a que garantice las medidas de seguridad en los parques infantiles y en las zonas públicas más concurridas

Montserrat García: “el Gobierno municipal debe garantizar que tanto los parques como las demás zonas susceptibles de riesgo para la salud pública sean espacios donde se pueda convivir guardando las medidas marcadas por las administraciones; de lo contrario y ante un riesgo inminente para la salud, deberán plantearse otras medidas, como el cierre”

El grupo socialista ha mostrado su preocupación ante las denuncias que están llegando al grupo municipal por parte de algunos vecinos sobre la situación de los parques infantiles y algunas otras zonas de la ciudad en las que se concentran grupos de personas que “no guardan las medidas de seguridad ni la distancia social, poniendo en riesgo la salud pública, además de suponer una molestia para los vecinos al alargarse ese tipo de reuniones hasta altas horas”, ha expresado la portavoz socialista, Montserrat García.

Para la portavoz del grupo es esencial que “el Gobierno municipal sea capaz de garantizar la limpieza y desinfección de los parques infantiles y de otras zonas que son muy concurridas, controlar los grupos que se reúnen en esos espacios y, sobre todo, estar muy vigilantes ante los ‘botellones’ que se están produciendo y que, como bien sabe la alcaldesa, están prohibidos”. El Partido Socialista tiene constancia de que se están produciendo este tipo de concentraciones en zonas como el barrio de AGFA, en La Montaña, en el Raso de la Estrella, en Avenida Plaza de Toros, en la zona de la Pavera, parques del Primero de Mayo, glorieta de Tamarindo o en Montesinos con Gobernador.

La alcaldesa de Aranjuez ha expresado que desconoce la celebración de estos ‘botellones’ y concentraciones y ha remitido a quienes los conozcan a ponerse en contacto con el jefe de la Policía Local. La portavoz socialista ha señalado al respecto que “ya le trasladé los lugares en los que teníamos conocimiento que se estaban produciendo este tipo de concentraciones pero es que, además, la alcaldesa no puede remitir a nadie a contarle este problema al Jefe de la Policía porque la Jefa de la Policía es ella, no puede derivar la responsabilidad porque es ella la principal responsable y la que debe velar para que se cumplan las leyes, y las leyes dicen, de manera clara, que no se pueden llevar a cabo este tipo de reuniones, están prohibidas”.



García ha lamentado la “ausencia policial para controlar y hacer cumplir las normas, sobre todo, en un momento en el que los datos de contagios en la Comunidad de Madrid son preocupantes”. Para la portavoz socialista, “las competencias más importantes del Gobierno municipal es garantizar la salud pública manteniendo la limpieza, la desinfección y velando para que se cumplan las normas cívicas establecidas y, hasta la fecha, no lo están haciendo”.

El gobierno del Partido Popular y de Ciudadanos, con el apoyo de Acipa y VOX,

debe garantizar que tanto los parques como las demás zonas susceptibles de riesgo para la salud pública sean espacios donde se pueda convivir guardando las medidas marcadas por las administraciones; de lo contrario y ante un riesgo inminente para la salud, deberán plantearse otras medidas, como el cierre de los parques infantiles, como están haciendo en otras ciudades, porque lo que no sería congruente es que en los colegios se estén creando grupos burbuja y luego en los parques no se garanticen las medidas de seguridad pertinentes y necesarias”.

LA PASADA SEMANA



El grupo socialista registra en la Dirección General de Salud Pública la petición de evaluación de riesgo para la celebración de la corrida Goyesca

Montserrat García: “entendemos que no es procedente ni ético celebrar una corrida de toros en un momento en el que se están multiplicando los contagios en la Comunidad de Madrid”

El grupo socialista en el Ayuntamiento de Aranjuez continúa considerando que la celebración de la corrida de toros Goyesca, programada para el viernes 4 de septiembre de 2020 en Aranjuez, no es la mejor opción para prevenir los contagios que puedan producirse en un evento en el que pueden llegar a concentrarse cerca de 3.000 personas. La portavoz del grupo socialista, Montserrat García, ha afirmado que “no es cuestión del evento en sí, es cuestión de que entendemos que no es procedente ni ético celebrar una corrida de toros en un momento en el que se están multiplicando los contagios en la Comunidad de Madrid”. García ha señalado que “tenemos el precedente de Alcalá de Henares y la decisión de las autoridades competentes, a instancias del alcalde de la ciudad, para suspender los festejos taurinos por un alto riesgo de contagios”.

Ante esta situación, el grupo socialista ha registrado en la Dirección General de Salud Pública de la Comunidad de Madrid, en la consejería de Sanidad, la petición de la evaluación de riesgo por parte de la autoridad sanitaria conforme a lo previsto en el

documento “Recomendaciones para eventos y actividades multitudinarias en el contexto de nueva normalidad por COVID-19 en España”, acordado en la Comisión de Salud Pública del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud. En el mismo escrito, se solicitan tanto la autorización preceptiva para la celebración del evento y el plan de actuación presentado por la organización.

La portavoz socialista ha recordado que “se ha modificado la ley y, por lo tanto, en estos momentos están establecidas una serie de medidas preventivas para hacer frente a la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, una vez finalizada la prórroga del estado de alarma”. García ha manifestado que “hemos trasladado el registro de la petición a la alcaldesa de Aranjuez, María José Martínez, y, a día de hoy, a dos días de la celebración del evento, en el consistorio ribereño aún no se dispone de ningún tipo de información al respecto, por lo que parece una irresponsabilidad que partidos como PP, Ciudadanos o Acipa hayan apoyado la celebración de este evento sin conocer los informes precedentes”.

Sobre el contrato firmado por el Ayuntamiento con el concesionario de la Plaza de Toros, García ha señalado que “desde el Gobierno local, con el apoyo de Acipa, se escudan en que el contrato se firmó en la anterior legislatura para justificar la celebración del evento y tratar de poner el punto de responsabilidad en el Partido Socialista pero no explican que cuando se firmó el contrato no existía ninguna crisis sanitaria y tampoco explican que no han buscado ninguna fórmula para tratar de modificar o negociar dicho contrato”. García ha recordado que “el Partido Socialista ya canceló los contratos firmados por el anterior gobierno de María José Martínez con la Púnica, a pesar de que el propio Partido Popular afirmaba que no se podía”.

Montserrat García ha finalizado expresando que “no es momento de poner en riesgo la salud pública y con este tipo de eventos, en el que se concentra tanta gente, el riesgo de contagios es alto, por lo que esperamos que las autoridades competentes entrarán en razón y suspenderán la corrida Goyesca para celebrarla en otro momento más adecuado”.

LA PASADA SEMANA

El servicio de Urgencias de Atención Primaria de Aranjuez, en riesgo de desaparición por los recortes del Partido Popular

Eva Celdrán: “con esta estrategia, al no registrar a los pacientes que acuden al servicio de Urgencias, podríamos estar ante un primer paso para hacer desaparecer los SUAP, argumentando que no hay la necesidad de mantenerlos abiertos porque no tienen una actividad que los sostenga, pero es completamente falso”

El Gobierno de la Comunidad de Madrid está actuando con premeditación sibilina en el Servicio de Urgencias de Atención Primaria (SUAP) del centro de salud de Abastos, un servicio que, en teoría, permanece abierto pero que en la práctica no ofrece servicio presencial a los ciudadanos de Aranjuez. La concejala socialista, Eva Celdrán, ha afirmado que “el centro permanece abierto de manera oficial pero cerrado en la práctica y no se atiende a los pacientes de manera presencial, si alguien tiene una dolencia y acude al centro se le remite a la vía telefónica a través del 112 o el 061 por lo que, es obvio, no se registra la presencia del ciudadano”. El Gobierno regional suple, aparentemente, este servicio con una Unidad de Atención Domiciliaria, una práctica, sostiene la concejala socialista, “con la que se atiende a muchos menos pacientes que en el servicio habitual de Urgencias, por lo tanto no puede ser un servicio que lo sustituya. Además, el área de atención incluye a poblaciones limítrofes y cuando el Servicio de Urgencia se desplaza a atender una llamada, Aranjuez se queda sin ningún profesional médico que atienda urgencias”.

El objetivo del Partido Popular en la Comunidad de Madrid ha sido, históricamente, devaluar la sanidad pública para favorecer el sector privado. Celdrán ha señalado que “con esta estrategia, al no registrar a los pacientes que acuden al servicio de Urgencias, podríamos estar ante un primer paso para hacer desaparecer los SUAP, argumentando que no hay la necesidad de mantenerlos abiertos porque no tienen una demanda que los sostenga, pero es completamente falso, con el servicio de atención domiciliaria no se está cu-

briendo la atención médica urgente que sí se cubría con las Urgencias”.

En Aranjuez, de octubre a marzo, hubo una media de casi 1.500 pacientes atendidos en la Urgencias del centro de Abastos mientras que en marzo, que el centro cerró a mediados de mes, ya llevaban 555 atenciones, con una media de derivación a hospital del 5-6%. Con el Servicio de Atención Domiciliaria,

una atención médica que pueda solucionarse sin tener que acudir al hospital, mejorando los recursos del mismo y evitando la estancia en zonas de contagio de mayor riesgo”.

Celdrán ha apelado también a la falta de transparencia por parte del Gobierno de Díaz Ayuso ya que “no tenemos datos de los meses de julio y agosto de los pacientes que requieren el servicio de Unidades de Atención Domiciliaria y el porcentaje de derivación al hospital”. Para la concejala socialista, lo más grave de este asunto es que se pretenda primar un servicio que no cubre las necesidades de los ciudadanos como sí hacían las Urgencias y lo que no se puede hacer es cargar de más responsabilidad a los sanitarios de las Urgencias del Hospital del Tajo por prescindir de servicios fundamentales en la atención primaria, es más, no solo deberían funcionar igual que antes de la crisis sino, incluso, reforzarlos”. La concejala socialista ha insistido en que “seguimos en la misma situación, sin ninguna información transparente de cuándo tiene previsto el Gobierno regional abrir de manera práctica las Urgencias porque ya llevamos un tiempo sin estado de alarma y deberían estar funcionando como funcionaban previamente a la crisis sanitaria”.

Por otro lado, Celdrán ha instado al gobierno municipal a que “se ponga al frente de la defensa de los ciudadanos”. La alcaldesa, María José Martínez, “no puede quedarse al margen de los derechos de los ciudadanos y tiene que dar un paso al frente, olvidándose de los intereses partidistas y reclamando para su ciudad un servicio esencial y defendiendo la salud de todos los ribereños”.



el mismo periodo, se atendieron de media a 83 pacientes mientras que en marzo fueron 108, con un porcentaje de derivación a hospital de casi el 30% de media. La concejala socialista sostiene que “en la actualidad, y una vez finalizado el estado de alarma, se está dejando de dar un servicio básico y de urgencia que, además de descargar las urgencias del hospital, supone que los ciudadanos de Aranjuez puedan tener un acceso más fácil

DURANTE EL MES DE AGOSTO

El grupo socialista insta al Gobierno a que cuente con las aportaciones de los grupos de la Corporación para preparar el inicio del curso escolar con las máximas garantías de seguridad

Laura Hernández: “Hemos solicitado una Junta de Portavoces extraordinaria porque el Ayuntamiento va a tener que poner a disposición espacios, recursos económicos y obras de mantenimiento, siempre consensuados con la comunidad educativa, para poder aplicar el plan presentado por la Comunidad de Madrid”

El Grupo municipal Socialista ha solicitado una Junta de Portavoces urgente ante el anuncio de la estrategia para el inicio del curso académico 2020/21 de la Comunidad de Madrid. La concejala socialista, Laura Hernández, ha manifestado que “desde el Ayuntamiento de Aranjuez va a ser necesaria la toma de una serie de medidas para poder aplicarlo, medidas que deberían ser consensuadas con la comunidad educativa y que ya se comprometieron en la propuesta acordada en el pleno de la Corporación municipal del mes de julio”. Hernández ha expresado que “entendemos necesario que se valore esta estrategia por parte de todos los grupos políticos para que podamos aportar soluciones y sugerencias y ayudar en lo que sea posible para un inicio de curso lo más seguro posible”.

“Desde nuestro grupo -sostiene la concejala socialista- consideramos que es necesaria la puesta a disposición de espacios municipales a los centros educativos, ya que con la bajada de ratio planteada y para asegurar las medidas de distanciamiento social, hay algunos centros como el Maestro Rodrigo o el Carlos III que tendrían que aumentar 9 aulas. Se hace necesaria la contratación de personal de limpieza que garantice las medidas higiénicas en los centros educativos así como de los espacios municipales que se puedan poner a disposición”.

En el plan de recuperación todos los grupos políticos y agentes sociales también nos comprometimos en intensificar la coordinación con los directores de los centros educativos, FAMP y Ayuntamiento de Aranjuez para detectar las posibles necesidades de material tecnológico y destinar la compra de tablets y conexiones a Internet para las fa-

milias más vulnerables, así como la compra de material de protección, además de garantizar un correcto funcionamiento en medidas de higiene, desinfección y protección en los servicios municipales de “los primeros del cole, las tardes y otras actividades extraescolares que oferta el ayuntamiento en los centros”, ha recordado Hernández.

Las medidas anunciadas por el Gobierno de Díaz Ayuso generan incertidumbre respecto a su cumplimiento, “sobre todo porque también se anunció la contratación de un número de rastreadores en materia sanitaria que nunca llegó a cumplirse, como tampoco cumplió cuando anunció la contratación de más de dos mil sanitarios para las residencias para que después fuesen tan solo 259. Somos escépticos respecto a la contratación de los 10.610 docentes que ha anunciado la Presidenta Regional”. Respecto a este anuncio, Hernández ha expresado que “Díaz Ayuso ha sido bastante ambiguo ya que no ha explicado si dentro de esas contrataciones se encuentran los interinos que fueron despedidos en junio o si serán docentes que complementen esas incorporaciones. Si en esas 10.610 contrataciones, 2.662 docentes para los concertados y 7.948 para los centros públicos, están incluidos los interinos no se va a aumentar de manera exponencial el personal para cumplir con el desdoblamiento de clases y la bajada de ratios que proponen, es más, según nuestros cálculos la contratación es menor que en el curso pasado”.

La concejala socialista sostiene que “Díaz Ayuso vuelve a llegar tarde en la toma de decisiones y, además, sin contar con la comunidad educativa, ni con las familias, ni con los sindicatos, y llega tarde porque el Ministerio envió en junio las instrucciones para la elaboración del

plan y el Gobierno de la Comunidad de Madrid no ha cumplido con su cometido hasta el anuncio de la huelga docente, hasta el punto de tener que retrasar el inicio del curso ante su inacción a la hora de planificar”. Según Hernández, “estas medidas deberían haberse anunciado mucho antes, no a escasos días del inicio del curso, ya que los centros disponen de poco tiempo para preparar los protocolos de seguridad; además, Díaz Ayuso expresa su intención de contratar docentes, de comprar ordenadores, lo que significa que aún no ha comenzado a aplicar este plan. ¿Cuándo va a realizar las contrataciones, cuándo va a comprar el material? Son cuestiones que aún están sin respuesta, por eso las dudas que nos genera que se vayan a cumplir”.

Sobre la situación de los centros en Aranjuez, Hernández ha expresado que “ahora que tanto la alcaldesa, María José Martínez, como el concejal delegado de Educación, Diego López, ya conocen el plan regional para la vuelta a las clases, no se sostiene que no actúen con celeridad a la hora de convocar el Consejo Escolar para explicar qué medidas se van a poner en práctica y qué espacios municipales van a poner a disposición de los centros para el desdoblamiento de clases ante el anuncio de la Comunidad de Madrid de la bajada de ratios”. La concejala socialista ha afirmado que “en cualquier caso, nuestra intención no es otra que aportar lo que estimemos que será bueno para ayudar a que este inicio de curso sea lo más seguro posible ya que lo que nos preocupa son las familias y el personal que trabaja en los centros para que puedan desarrollar su trabajo con las máximas garantías posibles, por lo que nos ponemos a disposición del Gobierno municipal para lo que estimen oportuno”.

DURANTE EL MES DE AGOSTO

El gobierno de María José Martínez autoriza una corrida de toros en septiembre a pesar de agravarse la crisis sanitaria y del acuerdo de pleno para suspender las fiestas locales

Elena Lara ha expresado que “no parece que la organización de un gran evento sea la mejor de las ideas, sobre todo porque, como viene siendo habitual, el Gobierno de María José Martínez sigue sin informar ni a vecinos ni a grupos de la oposición, en este caso, de cómo van a ser las medidas que se van a llevar a cabo”.

La situación de crisis sanitaria vuelve a agravarse de manera preocupante en todo el país, especialmente en la Comunidad de Madrid. El Gobierno regional de Isabel Díaz Ayuso ha recomendado salir de casa lo menos posible debido a los contagios que se están multiplicando en la comunidad madrileña. Sin embargo, la Consejería de Sanidad sigue demostrando su incapacidad para gestionar una crisis que está amenazando con volver a los niveles del pasado mes de marzo. Durante estos meses, el Ejecutivo regional no ha sido capaz de trazar un plan sanitario para afrontar una situación de la que ya estaban avisados.

La concejala socialista, Elena Lara, ha expresado que “en Aranjuez la situación no es diferente, siguen aumentando los contagios y la alcaldesa, María José Martínez, sigue desaparecida, pasando de puntillas sobre una crisis que el Partido Popular está demostrando que no sabe gestionar”. Para Lara, “siguen sin contratarse los rastreadores necesarios para tratar de controlar el virus, siguen sin abrir las urgencias en el centro de Abastos y siguen sin cubrirse las bajas en los centros sanitarios de Aranjuez, que están en una situación precaria tanto a nivel de personal como a nivel de material, y la alcaldesa, y su concejal de Sanidad, González Granados, continúan viviendo en una realidad paralela sin exigir a Díaz Ayuso las medidas necesarias para esta ciudad”. La concejala socialista ha manifestado que “es incomprensible que en una situación como la que estamos viviendo María José Martínez siga anteponiendo los intereses partidistas, aunque eso signifique dejar de lado a los ciudadanos de Aranjuez”.

Lara ha manifestado que “lo único que se le ha ocurrido a la alcaldesa para afrontar esta crisis es autorizar una corrida de toros para el próximo 4 de septiembre, saltándose un acuerdo de pleno para suspender las fiestas del Motín, debido a la situación sanitaria, y a pesar de las recomendaciones de la propia Presidenta de la Comunidad para que los vecinos extremen las precauciones a la hora de salir de casa”. La concejala sostiene que “no parece que la organización de un gran evento sea la mejor de las ideas, sobre todo porque, como viene siendo habitual, el Gobierno de María José Martínez sigue sin informar ni a vecinos ni a grupos de la oposición, en este caso, de cómo van a ser las medidas que se van a llevar a cabo, de si se ha convocado una Junta de Seguridad o si, al menos, se ha producido o se va a producir una reunión entre el Ayuntamiento y las fuerzas de seguridad de esta ciudad para organizar un evento que puede concentrar a miles de personas”. Sobre la falta de información, Lara ha expresado que “los vecinos se están preguntando qué ha pasado con el dinero que se iba a invertir en las fiestas y la alcaldesa sigue sin comunicar absolutamente nada de la gestión que están realizando, tanto económica como socialmente, y tampoco ha expresado los motivos que le han llevado a autorizar un evento que siempre se ha celebrado dentro del marco de las fiestas de septiembre, como también sucederá ahora”. Lara ha recordado que “si la Corporación decidió de manera unánime suspender las fiestas por razones obvias no es entendible que ahora el Gobierno municipal autorice un evento que siempre se ha enmarcado dentro de los festejos del Motín”.

La concejala socialista ha recordado que “el Gobierno municipal tiene la obligación de dar explicaciones a sus vecinos y, además, debería de dárselas también a la Banda de Música de la Escuela Municipal Joaquín Rodrigo, que tenía programado un concierto el mismo día de la corrida de toros en el mismo lugar y se han visto en la obligación de cancelar la actuación sin que la concejala de Cultura, Nerea Gómez, haya expresado, al menos, una disculpa pública con quienes siempre están a disposición de esta ciudad para cuando se les necesita”. Para Lara, “esto es una muestra más de la sumisión que está mostrando Ciudadanos, que a estas alturas ya ha dejado claro el papel que desempeña en este Gobierno: ninguno”.

La concejala socialista ha instado al gobierno municipal a que “retome la actividad de manera urgente, si es que alguna vez la han tenido, y se pongan a trabajar por esta ciudad, una ciudad que presenta una imagen de abandono muy preocupante en la que sus dirigentes están mostrando una desidia impropia de un lugar que es Patrimonio Histórico y que no merece el trato que le está dispensando Martínez y su Gobierno de coalición”. Lara ha manifestado que “Martínez debe dejar de exhibir esa falta de transparencia que trata de suplir con falsas acusaciones al Partido Socialista para esconder que no se ofrecen datos de contagios, ingresos o fallecimientos en Aranjuez a causa del Coronavirus, además tampoco informan sobre la desinfección de los parques infantiles, de la situación alrededor de los centros sanitarios o de la falta de sanciones ante los incumplimientos de las medidas sanitarias o de los botellones que se producen y que denuncian los vecinos día tras día”.



Copa Aranjuez de Golf. Nuestra concejala, Eva Celdrán, acompañó el pasado domingo al Club de Golf Aranjuez en la entrega de premios de la Copa Aranjuez. Enhorabuena a la organización, al club ribereño y a todos los participantes

El PSOE exige transparencia y pide al Partido Popular y a Ciudadanos que informen sobre los datos de contagios por COVID-19 en Aranjuez

La Secretaria de Sanidad del PSOE de Aranjuez, **Luz del Pozo**, ha afirmado que “María José Martínez es incapaz de dirigir a un grupo de concejales que está a la deriva, sin capacidad para ofrecer soluciones y con una ciudad que se les está yendo de las manos”.

Según datos ofrecidos por la prensa nacional, Aranjuez es una de las peores ciudades de España respecto a registro de casos de COVID-19; concretamente ocupa el puesto 17 en ciudades de más de 50.000 habitantes, lo que significa que es una de las ciudades más castigadas por el Coronavirus. La Secretaria de Sanidad de la Agrupación Socialista de Aranjuez, Luz del Pozo, ha manifestado que “es lamentable que los ciudadanos tengamos que enterarnos a través de la prensa de la evolución de la pandemia en Aranjuez y que no sea el Gobierno municipal el que traslade esa información a los ciudadanos”.

Del Pozo ha señalado que “no entendemos la falta de comunicación, de operatividad y de transparencia con la que está actuando el Gobierno municipal del Partido Popular y Ciudadanos, -que están siendo sostenidos por Acipa y VOX-, desde el inicio de la pandemia hasta la actualidad, con una Alcaldesa, María José Martínez, que no ha estado ni está al frente de la defensa de la sanidad ribereña, sin exigir al Gobierno de Díaz Ayuso recursos humanos y materiales para ofrecer una sanidad pública de calidad, sin reclamar que se abran las urgencias del centro de salud en las condiciones necesarias, llegando tarde al inicio del curso escolar y sin preocuparse por mantener la ciudad limpia y desinfectada para aumentar la seguridad ante esta crisis sanitaria”.

La Secretaria de Sanidad socialista

ha lamentado que “Martínez sea incapaz de dirigir a un grupo de concejales que está a la deriva, sin capacidad para ofrecer soluciones y con una ciudad que se les está yendo de las manos, con un delegado de Sanidad, como el señor González Granados, desaparecido, sin una sola respuesta sanitaria para la ciudad y sin capacidad para activar todos los recursos disponibles para proteger la salud de los ribereños”.

Del Pozo ha expresado que “son cada vez más

la grabación de vídeos para recordarnos las medidas de seguridad que los ciudadanos tenemos que llevar a cabo. “Está muy bien que la concejala de Ciudadanos, Nerea Gómez, nos informe a través de un vídeo que hay que usar mascarilla y lavarse las manos a menudo, pero estaría mejor que le grabase un vídeo personal a la alcaldesa para exigirle que ordene a la Policía Local que actúe ante los incívicos que no respetan las normas y ponen en peligro la salud de los ciudadanos”.

Del Pozo ha recordado que “a fecha 8 de septiembre, en Aranjuez, eran 270 los casos confirmados en los últimos 14 días, según la página web de la Comunidad de Madrid, y el número de casos totales desde el inicio de la pandemia es de 1.010. De la semana pasada a la presente ha habido un aumento de casos en nuestro municipio de 190”. La Secretaria de Sanidad sostiene que “es preocupante el elevado número de casos en tan solo una semana, pero es que esta informa-

ción solo aparece en la página web de la Comunidad de Madrid y tienes que indagar bastante para lograr ver los datos que los ciudadanos demandan”.

Del Pozo ha finalizado afirmando que “el Ayuntamiento debería trasladar los datos a través de la página web del Ayuntamiento diariamente, con un acceso directo para que los ciudadanos pudiesen informarse de la situación, sería un gran servicio para los ciudadanos en lugar de utilizar la página web municipal, pagada por todos los vecinos, para un uso partidista, que es para lo que la suele utilizar el Partido popular”.

los vecinos que nos trasladan su preocupación por la falta de acción, por parte del Gobierno municipal, para gestionar la crisis sanitaria del Covid 19 y, sobre todo, la falta de información sobre la repercusión de la pandemia en nuestro municipio”. Según la Secretaria de Sanidad socialista, “los ciudadanos no solo desconocen los datos de nuevos casos en Aranjuez, es que tampoco saben qué medidas está llevando a cabo el Gobierno municipal para evitar el mayor número de contagios posibles”.

Ante la crisis sanitaria, la acción preferida desde el Gobierno municipal es



Sanidad lanza la campaña #EstoNoEsUnJuego para reforzar el cumplimiento de las medidas de protección frente al COVID-19

INFORMACIÓN PUBLICADA EN www.lamoncloa.gob.es

Las recomendaciones están dirigidas a toda la población especialmente, a los más jóvenes. La campaña institucional se difundirá exclusivamente a través de internet: medios digitales, páginas web de medios de distinta naturaleza y ámbito y redes sociales.

El Ministerio de Sanidad ha puesto en marcha la campaña institucional #EstoNoEsUnJuego dirigida a reforzar el cumplimiento de las medidas de protección frente al COVID-19.

El objetivo es el de concienciar a la sociedad en general -haciendo especial hincapié en los jóvenes- de la importancia de seguir las recomendaciones de las autoridades sanitarias para evitar nuevo contagios de COVID-19.

El Ministerio de Sanidad recuerda que es fundamental seguir la ya conocida como regla de las tres emes: mascarilla, usarla siempre; manos, lavarlas con frecuencia, y mantener la distancia de seguridad con otras personas.

Es importante también, tal y como ha ido insistiendo el ministro de Sanidad, Salvador Illa, en sus intervenciones, restringir los contactos a nuestros grupos habituales, sean sociales o dentro de la familia.

La campaña institucional consiste en vídeos y banners (en castellano y subtítulos en las lenguas cooficiales) que se publicarán exclusivamente en internet, desde hoy y hasta el próximo 29 de septiembre.

Así, el mensaje se difundirá a través de páginas web de medios de comunicación de distinta naturaleza (digitales, medios escritos, radios y televisiones), de ámbito estatal y autonómico. También en páginas web de medios deportivos, en redes publicitarias y a través de redes sociales.

Todas las piezas creativas de la campaña estarán disponibles en este enlace.

Se trata de la tercera campaña institucional que lanza el Ministerio de Sanidad con recomendaciones a la población frente al Covid-19.



PUBLICADO EN LAS REDES SOCIALES DEL PSOE ARANJUEZ**CELEBRACIÓN DE LA CORRIDA GOYESCA**

El empresario de la plaza de toros programa una corrida Goyesca para el 4 de septiembre. Dice que reducirá el aforo a un 30%, lo que significa que, si vende todo el papel, habría en la plaza de Aranjuez cerca de 3.000 personas y la concejala de Asuntos Taurinos se sacude las manos y no pone en cuestión un evento de alto riesgo, afirmando que el empresario tiene derecho. ¿De verdad este es el Gobierno que merecen los ribereños? Si los Gobiernos del PP y Ciudadanos, tanto de la Comunidad de Madrid como el de Aranjuez, no son capaces de hacer ver al empresario que el riesgo de salud pública del evento es alto, es que no tienen ni capacidad ni autoridad moral para Gobernar ni la región, ni Aranjuez.

CELEBRACIÓN DE LA CORRIDA GOYESCA

La concejala de Asuntos Taurinos, Mercedes Rico, se escuda en el contrato firmado en la anterior legislatura con el empresario para justificar, de alguna manera, la celebración del evento taurino. Lo primero, la situación de COVID-19 no existía y, en cualquier caso, ha podido rescindir el contrato, tal y como hizo el PSOE con los contratos firmados por María José Martínez con la PÚNICA. Y lo hicimos en un mes, aunque el Partido Popular afirmaba que no se podía...

CELEBRACIÓN DE LA CORRIDA GOYESCA

Que dice el portavoz de ACIPA, Jesús Mario Blasco, que no hay de qué preocuparse, que no entiende el revuelo por la celebración de un evento al que pueden acudir casi 3.000 personas. Que no hay estado de alarma y está permitida la corrida de toros igual que el teatro. Mientras tanto en la Comunidad de Madrid se duplican los contagios alcanzando los 1.289 casos en las últimas 24 horas. ¿Se puede ser más irresponsable?

CELEBRACIÓN DE LA CORRIDA GOYESCA

A pesar de las recomendaciones de la Consejería de Sanidad de evitar eventos con grandes aglomeraciones y de que la Comunidad de Madrid ha suspendido la feria taurina de Alcalá, la alcaldesa de Aranjuez, María José Martínez, continúa sin hacer nada respecto a la corrida Goyesca del 4 de septiembre. La desidia de la alcaldesa sigue poniendo en riesgo la salud de sus vecinos. Con los datos en la Comunidad de Madrid, que es la Comunidad con más contagios en España ¿sigue Martínez apoyando la celebración de la corrida el próximo 4 de septiembre? Ya hemos visto que los contratos ante un riesgo de salud pública pueden suspenderse, ¿no va a hacer nada la alcaldesa de Aranjuez para salvaguardar los intereses de sus vecinos?

CELEBRACIÓN DE LA CORRIDA GOYESCA

Entendemos que Jesús Mario Blasco, portavoz de Acipa y que pretende también ejercer como portavoz de la alcaldesa Martínez, emitirá una nota de prensa afirmando que no entiende el revuelo que ha provocado la celebración de los eventos taurinos en la Comunidad de Madrid, que ya ha cancelado la feria de Alcalá y ha recomendado, mediante la Consejería de Sanidad, no celebrar eventos en los que puedan producirse aglomeraciones. Blasco, que no entiende de pandemias ni de contagios y afirma que el empresario puede organizar una corrida de toros diaria, si quiere, criticará duramente esta decisión que, en cambio, celebramos desde el PSOE, no porque el evento sea taurino y sí porque no es momento de poner en riesgo la salud pública. Esperamos que Aranjuez siga los mismos pasos, a pesar de Blasco

CELEBRACIÓN DE LA CORRIDA GOYESCA

A pesar de las recomendaciones de la Consejería de Sanidad de evitar eventos con grandes aglomeraciones y de que la Comunidad de Madrid ha suspendido la feria taurina de Alcalá, la alcaldesa de Aranjuez, María José Martínez, continúa sin hacer nada respecto a la corrida Goyesca del 4 de septiembre. La desidia de la alcaldesa sigue poniendo en riesgo la salud de sus vecinos. Con los datos en la Comunidad de Madrid, que es la Comunidad con más contagios en España ¿sigue Martínez apoyando la celebración de la corrida el próximo 4 de septiembre? Ya hemos visto que los contratos ante un riesgo de salud pública pueden suspenderse, ¿no va a hacer nada la alcaldesa de Aranjuez para salvaguardar los intereses de sus vecinos?

CELEBRACIÓN DE LA CORRIDA GOYESCA

La Consejería de Justicia ha decidido suspender la corrida Goyesca prevista para este viernes, 4 de septiembre, para evitar riesgos por el Coronavirus, tras el informe desfavorable de la Dirección General de la Salud. El Partido Socialista de Aranjuez ha mostrado desde el principio su disconformidad con la celebración de este evento y en ese sentido ha estado trabajando con el objetivo de preservar la salud pública. Celebramos la decisión de las autoridades competentes ya que entendemos que no es el mejor momento para celebrar actos multitudinarios

VUELTA AL COLE. DECISIONES**DEL GOBIERNO MUNICIPAL**

El delegado de Educación, Diego López de las Hazas, confirma en la Comisión Permanente del Consejo Escolar que va a prescindir de dar desayunos y meriendas en los colegios, lo que supondría una vulneración del contrato firmado con la empresa además de suprimir un servicio esencial para la conciliación de las familias.

VUELTA AL COLE. DECISIONES**DEL GOBIERNO MUNICIPAL**

De las Hazas afirma que si los niños que tienen necesidad de acudir al centro a primera hora y quieren desayunar, que se lleven la tartera. Afirma, además, que no hay suficientes solicitudes para prestar el servicio de 'Los Primeros del Cole' y desayunos, a pesar de que la fecha para solicitarlo finaliza el 15 de septiembre. No solo se salta el contrato sino que, además, no tiene intención de modificarlo, lo que supone pagar un servicio que no se va a dar.



Gracias por venir: Tributo a Lina Morgan

Teatro RFeal Carlos III. Sábado 12 de septiembre de 2020. 19:00 horas. Localidades desde 9€

Gracias por venir, una divertidísima comedia a modo de tributo a Lina Morgan, con Amanda Mora, Marina Hogson y Jesús M.Ruiz. Texto y dirección de Cari Antón.

Gracias por venir, una divertidísima comedia a modo de tributo a Lina Morgan, con Amanda Mora, Marina Hogson y Jesús M.Ruiz. Texto y dirección de Cari Antón

Las aventuras de Marco Polo

Domingo 13 de septiembre de 2020
Teatro Real Carlos III. 12:00 horas
Localidades desde 10€

Las aventuras de Marco Polo, dirigido por Alex G. Robles. Un viaje épico donde la danza, las artes marciales, las acrobacias y la magia se fusionan en un espectáculo único para disfrutar en familia donde trataremos de despertar a los más pequeños la curiosidad de leer.

A través de los ojos de Marco Polo disfrutaremos de la mágica y colorida India, la espectacular y milenaria China, la misteriosa Persia o la alegre y divertida Venecia, sin olvidarnos de los espectaculares piratas.

Un espectáculo inolvidable donde trataremos de despertar a los más pequeños la curiosidad de leer.

Basado en el Libro De Las Maravillas Del Mundo, con un gran elenco de artistas-especialistas dirigidos por Alex G. Robles, que nos ofrecen un espectáculo para toda la familia utilizando como medio de expresión la danza, las artes marciales, la magia y las acrobacias, todo ello enriquecido por unos bellos audiovisuales, una música que nos transportará a cada lugar y un vestuario que en algunos momentos es protagonista por sí mismo.

ALEX G. ROBLES
Campeón de Europa y 7 veces de Es-

paña de Kung fu, y coreógrafo con más de 20 años de experiencia en el mundo del teatro, la danza y la música, dirige junto a Eva Oltra la empresa Kungfusion Events dedicada a la producción y dirección artística, con una larga lista de espectáculos de producción propia, como Battle, Kungfusion, Vuelve el Cabaret, Rock&Girls o La Dama de los Espejos.

En el mundo del teatro ha colaborado como coreógrafo, maestro de armas o asistente circense con directores de la talla de Gustavo Tambascio y Giancarlo del Mónaco entre otros. Y en el mundo de la música con el grupo IL DIVO en el Tour "Amor y Pasion".

